



## 思いをタスキに乗せてつなぐ～ 認知症支援活動RUN伴2018in筑西

9月22日、市内各地をリレーしながら、タスキをつなぐ「RUN伴」が開催されました。この活動は、認知症の人や家族、地域の人々が、ともに暮らしやすい地域づくりを目指すことを目的としたもので、100人以上の参加者がイメージカラーのオレンジ色のTシャツを着て市内各地を走りました。ゴールの瞬間は、みなさんととても充実した表情でした。



## めいさつ 筑西市が誇る名刹を訪れて 見どころ再発見バスツアー

9月19日、ちくせい観光ボランティアガイド協会（諏訪光一会長）の案内で「筑西市見どころ再発見バスツアー」が行われました。このツアーは、市内の見どころに気付いてもらおうと企画されたもので、4回目となる今年は50人が参加しました。参加者は、ボランティアガイドの解説や千妙寺（黒子）に咲く彼岸花、最勝寺（下平塚）の京風庭園を満喫しました。



## 今年も豊作！恒例の 「尊徳豆まつり」を開催

10月6日と7日の2日間、山崎地区ほうとくいちえんじゅく こいしかわいさおで報徳壹圓塾（小石川功塾長）主催による「尊徳豆まつり」が開催されました。これは、枝豆の収穫を楽しむため、休耕田となっている土地を利用して実施しているものです。

参加した親子は、「とてもおいしいので、毎年楽しみにしています」と大喜びでした。



## きらめきクラブ 小川会発会式

9月21日、小川児童館で、「きらめきクラブ小川会」（菊地栄一きくぢ へいいち会長）の発会式が行われました。

高齢者の知識と経験を生かして地域社会に貢献し、明るい長寿社会を創ることを目的としており、クラブ数と会員数が減少している中、56人により結成されました。「多くの人が集まり大変ありがたいです。小川地区きずなの絆を実感しました。この会に入ってよかったと思える会にしたいです」と菊池会長が話しました。



## ダメ！ゼッタイ！薬物乱用防止教室を開催

10月11日、協和中学校で協和ライオンズクラブなかはらえいいち（中原栄一会長）主催の薬物乱用防止教室が開催されました。この教室では、薬物乱用防止のDVDを鑑賞したり、薬物の誘いを断る方法などをグループで話し合ったりしました。生徒たちは真剣に耳を傾け、薬物の危険性を理解しました。